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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

 

１ 開会のことば 

ただ今より令和５年度加須市立花崎北小学校第１回学校評議員会

を始めさせていただきます。 

また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公

開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開するこ

ととなっておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、後日、

本校のホームページで公表させていただきますこと、あらかじめご報

告申し上げます。 

 

２ 校長挨拶 

日頃から御支援・御協力をいただき感謝申し上げます。 

５月８日に５類に移行して一ヶ月がたちました。児童はマスクを着

用していますが、登下校はノーマスクの割合が増えてきました。 

また、今年度の行事も計画的に実施できています。６月１日には６

年生の社会科見学、明日７日は３年生の社会科見学、水泳学習も来週

から実施していきます。 

感染症の影響を受けず、児童一人一人が力を伸ばせるように学校全

体で力を合わせていきます。忌憚のないご意見をいただければと思い

ます。 

 

３ 委嘱状の交付 

 

４ 本年度の学校経営概況の説明 

・学校経営方針（学級編制と児童数、児童数の推移） 

・今年度の日課表（業前、クラブ活動・委員会活動） 

・学校経営の理念、学校教育目標、目指す学校像、目指す児童像、 

目指す教職員像、今年度の重点、研究主題 

・教職員数 

 

５ 本年度の年間行事計画 

・４・５月の行事、活動内容 

・年間の主な行事（運動会、始業式、終業式等） 
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校長・教頭・主幹

教諭 

 

 

伊藤委員 

 

教頭 

 

 

伊藤委員 

校長 

伊藤委員 

校長 

伊藤委員 

校長 

村田委員 

小藤委員 

 

 

 

校長 

金子委員 

 

 

 

 

小藤委員 

校長 

小藤委員 

校長 

小藤委員 

 

校長 

 

 

伊藤委員 

６ 校内一巡 

 

 

７ 協議 

・日課表の変更から学校の工夫が感じられる。働き方改革の一つだと

思いますが、勤務実態はどうですか。 

・一番早い職員で６時４５分出勤、一番遅い職員で７時３０分くらい

の退勤です。職員全体では７時３０分出勤で、７時頃退勤の職員が多

いです。 

・在校等時間４５時間以上はどのくらいいますか。 

・１０名ほどいます。 

・昨年度の年休の取得状況はどうですか。 

・年間１０日以上とっています。 

・主に夏季休業中が多いですか。 

・ほとんどが夏季休業中にとっています。 

・子ども一人一人が一生懸命学んでいる様子が感じられました。 

・先生方が大変だと思いました。 

・入学式で座れていない子が今日座っていた様子を見ることができ、

成長を感じました。一つ一つ実を結んでいることがわかりました。 

・日本語が通じない子は何人くらいいますか。 

・８人います。 

・コードが足下に伸びていることが気になった。 

・楽しそうに授業を行っていて、１～６年間の成長が感じられ、先生

方に感謝しています。 

・PTA 活動も学校と PTA の棲み分けをしっかりできるよう連絡を取

り合っていきます。 

・グランドデザインの中の ICT機器の活用とは何ですか。 

・パソコンやタブレット端末等です。 

・持ち帰りはしていますか。 

・頻繁に持ち帰りはしていません。 

・今朝のニュースでもありましたが、タブレット端末のデータは大丈

夫ですか。 

・タブレット端末には個人データは入れられていないが、教員一人一

人の確認まではできていないのが現状です。 

 

・特別支援学級には何人在籍ですか。 
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校長 

伊藤委員 

 

校長 

 

金子委員 

校長 

 

 

 

小藤委員 

校長 

 

伊藤委員 

 

 

教頭 

 

委員の方 

教頭 

 

教頭 

・７人在籍しています。 

・個に応じた対応をしていて、充実していることがわかりました。 

・特別支援学級に入る保護者の反応はどうですか。 

・入れてほしいと懇願する場合と拒絶する場合の二パターンありま

す。 

・日本語指導の教諭について教えてください。 

・今年から再任用です。いろいろな学校に行って日本語指導をしてい

ます。 

・教科書はないが、プリントをつくって行っています。今後は、それ

を積み重ねてテキストができるといいです。 

・配偶者同行休とは何ですか。 

・配偶者が一般企業に勤めていて、外国勤務となり外国で生活をする

間、休業することができる制度のことです。 

・黒板の文字を丁寧に書くとよいです。 

・白墨の力が弱いのが、筆圧を入れて書くとよいです。 

 

・中学校区リンクミーティングの委員の選出ですが、本校ＰＴＡ会長

にお願いしようと思いますが、よろしいでしょうか。 

・はい。 

・よろしくお願いします。 

 

８ 閉会のことば 

以上をもちまして、令和５年度加須市立花崎北小学校 第１回学校

評議員会を閉じさせていただきます。 

お忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。 

  

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年６月９日 

          署名   教頭  三ツ木 和之   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


